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Schülerverhalten nach 2 Jahren Pandemie 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.333 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Beobachtungen bezüglich des Schülerverhaltens liegen nach 2 
Jahren Pandemie vor? 

 
2. Was wird gegen die Lernrückstände, verursacht durch die Pandemie, 

unternommen? 
 
3. Welche Kompensationsmaßnahmen für Schülerinnen und Schüler der 

unterschiedlichen Schulformen finden statt? 
 
4. Wie wird Schulsozialarbeit unter den geänderten Bedingungen wirksam? 

 
5. Welche Erkenntnisse liegen vor, wie sich der Krieg in der Ukraine auf die 

Situation in den Kasseler Schulen auswirkt? 
 
Es ist von der antragstellenden Fraktion ausdrücklich erwünscht, dass die 
Leitung des Staatlichen Schulamtes für den Landkreis und die Stadt Kassel in die 
Beantwortung der Anfrage schriftlich wie mündlich eingebunden wird. 

 
Bürgermeisterin Friedrich, Frau Knieling, Staatliches Schulamt, Frau Schöne, Amt 
für Schule und Bildung und Frau Stier, Amt für Kindertagesbetreuung, 
beantworten die Anfrage und die sich anschließenden Fragen der 
Ausschussmitglieder. 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift beigefügt. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




